



ЕВРАЗЭС



**ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ  
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН  
И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека  
заместитель Главного государственного санитарного врача Российской Федерации  
Российская Федерация

(уполномоченный орган Стороны, руководитель уполномоченного органа, наименование административно-территориального образования)

**СВИДЕТЕЛЬСТВО  
о государственной регистрации**

№ RU.77.99.11.003.E.006498.12.16

от 22.12.2016 г.

**Продукция:**

биологически активная добавка к пище "Ламина - Форте" (капсулы по 400 мг). Изготовлена в соответствии с документами: ТУ 10.89.19-004-03732749-2016. Изготовитель (производитель): ООО "Ростовская фармацевтическая фабрика", 152115, Ярославская область, г. Ростов, ул. Окружная, д. 53-а, Российская Федерация. Получатель: ООО "Дивия-Фарм", 195112, г. Санкт-Петербург, Новочеркасский проспект, д. 14 литера А, помещение 7Н, Российская Федерация.

(наименование продукции, нормативные и (или) технические документы, в соответствии с которыми изготовлена продукция, наименование и место нахождения изготовителя (производителя), получателя)

**соответствует**

Техническим регламентам Таможенного союза ТР ТС 021/2011, ТР ТС 022/2011

прошла государственную регистрацию, внесена в Реестр свидетельств о государственной регистрации и разрешена для производства, реализации и использования для реализации населению в качестве биологически активной добавки к пище - источника фукоидана, дополнительного источника йода. (далее согласно приложению)

Настоящее свидетельство выдано на основании (перечислить рассмотренные протоколы исследований, наименование организации (испытательной лаборатории, центра), проводившей исследования, другие рассмотренные документы):  
взамен свидетельства о государственной регистрации № RU.77.99.11.003.E.006077.12.16 от 08.12.2016 г., экспертного заключения ФБУЗ ФЦГиЭ Роспотребнадзора №10-2ФЦ/3272 от 24.11.2016 г.

Срок действия свидетельства о государственной регистрации устанавливается на весь период изготовления продукции или поставок подконтрольных товаров на территорию таможенного союза

Подпись, ФИО, должность уполномоченного лица,  
выдавшего документ, и печать органа (учреждения),  
выдавшего документ



И.В. Брагина

(Ф. И. О. Подпись)

М. П.

№ 0341028



ЕВРАЗЭС

**ТАМОЖЕННЫЙ СОЮЗ  
РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ, РЕСПУБЛИКИ КАЗАХСТАН  
И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

Федеральная служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека  
заместитель Главного государственного санитарного врача Российской Федерации  
Российская Федерация

(уполномоченный орган Стороны, руководитель уполномоченного органа, наименование административно-территориального образования)

**ПРИЛОЖЕНИЕ  
К СВИДЕТЕЛЬСТВУ О ГОСУДАРСТВЕННОЙ РЕГИСТРАЦИИ**

№ RU.77.99.11.003.E.006498.12.16 от 22.12.2016 г.

(информация, не вошедшая в текст свидетельства о государственной регистрации)

**Область применения (продолжение, начало на бланке свидетельства):**

Места реализации определяются национальным законодательством государств-членов Евразийского экономического союза. Рекомендации по применению: взрослым принимать по 1 капсуле в день во время еды. Продолжительность приема - 4 недели. При необходимости прием можно повторить. Срок годности - 3 года. Хранить в сухом, защищенном от попадания прямых солнечных лучей и недоступном для детей месте, при температуре + 25°C. Противопоказания: индивидуальная непереносимость компонентов, беременность, кормление грудью, состояния, при которых противопоказаны препараты йода. Перед применением рекомендуется проконсультироваться с врачом. Лицам с заболеваниями щитовидной железы рекомендуется проконсультироваться с врачом-эндокринологом.

Подпись, ФИО, должность уполномоченного лица, выдавшего документ, и печать органа (учреждения), выдавшего документ

(Ф. И. О./подпись)



И.В. Брагина



Translated from Russian

**THE CUSTOMS UNION  
OF THE REPUBLIC OF BELARUS, REPUBLIC OF KAZAKHSTAN AND THE RUSSIAN  
FEDERATION**

Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing  
Deputy Chief State Sanitary Doctor of the Russian Federation  
Russian Federation

(authorized body of the Party, head of the authorized body, name of the administrative-territorial entity)

**CERTIFICATE  
of State Registration**

No. RU.77.99.11.003.E.006498.12.16

of 22.12.2016.

Products:

Biologically active food additive "Lamina - Forte" (capsules 400 mg). Manufactured in accordance with the specifications of TU 10 89 19-004-03732749-2016. Manufacturer (producer): Rostov Pharmaceutical Factory LLC, 152115, Yaroslavl region, Rostov, ul. Orkuzhnaya, h. 53-a. Russian Federation. Receiver Divia-Pharm LLC, 195112, Saint Petersburg, Novocherkassky prospekt, h. 14 letter A, premise 7H, Russian Federation.

(Product name, normal and (or) technical documents in accordance with which the products were manufactured, name and location of the manufacturer (producer), receiver)

corresponds to

Technical regulations of the Customs Union TR TS 021/2011, TR TS 022/2011

passed the state registration, entered in the Register of certificates of state registration and allowed for production, sale and use for sale to the population as biologically active food additive - a source of fucoidan. An additional source of iodine, (hereinafter according to the appendix)

This certificate was issued on the basis of (list the considered test protocols, name of the organization (test laboratory, center) that conducted the tests, other documents considered): Instead of certificate of state registration No. RU.77.99.11.003.E.006077.12.16 dated 08.12.2016, the expert opinion of the Federal Budget Healthcare Institution Federal Center of Hygiene and Epidemiology of the Federal Supervision Agency for Customer Protection and Human Welfare No. 10-2ΦЛ/3272 of 24.11.2016

The validity period of the certificate of state registration is established for the entire period of manufacturing of the products or supply of controlled goods to the territory of the Customs Union

Signature, full name, position of the authorized person who issued the document, and the seal of the issuing body (institution)

/signature/ I. V. Bragina

(Surname, Name Patronymic, signature)

**No. 0341028**

L. S.

Official seal: Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing (Rospotrebnadzor) \* OGRN

THE CUSTOMS UNION  
OF THE REPUBLIC OF BELARUS, REPUBLIC OF KAZAKHSTAN AND THE RUSSIAN FEDERATION

Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection and Human Wellbeing  
Deputy Chief State Sanitary Doctor of the Russian Federation  
Russian Federation

(authorized body of the Party, head of the authorized body, name of the administrative-territorial entity)

**APPENDIX**  
**TO THE CERTIFICATE OF STATE REGISTRATION**

No. RU.77.99.11.003.E.006498.12.16

22.12.2016.

(Information not included in the text of the certificate of state registration)

**Scope of application (continuation, see the first part on the certificate form):**

The places of sale are determined by the national legislation of the member states of the Eurasian Economic Union. Recommendations for use: for adults - take 1 capsule a day during meal. The course duration is 4 weeks. If necessary, the course can be repeated. Shelf life -3 years. Store in a dry place, protected against direct sunlight and out of reach of children, at the temperature of + 25°C. Contraindications: Individual intolerance of the components, pregnancy, breast-feeding, conditions when iodine preparations are contraindicated. Consult your physician before use. Persons with thyroid diseases should consult their endocrinologist

Signature, full name, position of the authorized person  
who issued the document, and the seal of the issuing body (institution)

/signature/ I. V. Bragina

(Surname, Name Patronymic, signature)

L. S.

Official seal: Federal Service for Surveillance on Consumer Rights Protection  
and Human Wellbeing (Rospotrebnadzor) \* OGRN

-----End of translated document-----  
-----Конец перевода документа-----

*I, the undersigned certified translator Stanislav Igorevich Yurov, fluent in both Russian and English languages, confirm that the above is a true, accurate and complete translation of the attached document.*

*Я, дипломированный переводчик Юров Станислав Игоревич, владеющий русским и английским языками, подтверждаю, что выполненный мною перевод приложенного документа является правильным, точным и полным.*

Translator Stanislav Igorevich Yurov  
Переводчик Юров Станислав Игоревич

I hereby confirm the signature of the translator S.I. Yurov  
Подпись переводчика С.И. Юрова подтверждаю

Entrepreneur  
Предприниматель

V.G. Chepurnoy  
В.Г. Чепурной



Seal: Saint Petersburg \* Tsentralny District \* Certificate No. 604 dated 14.08.2001 \* Vosstaniya-6 Translation Agency \* Individual Entrepreneur V. G. Chepurnoy

29.06.2017